

Guillermo Belt

1000018

Habló el Lacayo

WILLIAM BELT, lacayo consumado de los magnates de Washington, ha hablado para injuriar a los comunistas cubanos.

Todos conocemos a quien, como Goebbels, maneja la injuria anticomunista y nos llama anti-patriotas. Su abuelo, negrero del Sur yanqui; su padre, agente de la Corona española y enemigo de los mambises; él, fámulo fiel de Sumner Welles, de quien gobierna en Yaquilandia. Esa es su historia y la de los suyos.

Pero así y todo, se atreve a llamarnos "traidores" a los patriotas, a los que no nos sometemos a la dominación extranjera, a los que no estamos movidos por gobiernos extranjeros, a los que defendemos a Cuba

Los guerrilleros llamaban "traidores" a los mambises. Y los llamaban así porque los mambises combatían a la "patria" de los guerrilleros: la colonia española.

Los guerrilleros de hoy, los Belt, llaman "traidores" a los mambises de hoy, a los comunistas. Es que los comunistas combatimos a la "patria" de los

Belt y compañía: la dominación yanqui.

Pero las injurias de Belt no nos harán daño. Todos los cubanos saben que Mr. Belt es un criadito de los patronos de Wall Street. Sus palabras ruines no engañan a nadie. Es un miserable traidor a Cuba. Un vendido. Un lacayo.

Aníbal ESCALANTE,

SEIS)